



Ayuntamiento de
Valladolid



VALLADOLID
TOMA LA
PALABRA

AL AYUNTAMIENTO PLENO

PREGUNTA

Preguntada a la Concejala de Turismo, Eventos y Marca Ciudad por el rechazo al proyecto del Centro de la Cultura del Vino en las Catalinas en la convocatoria conocida del 2% cultural, nos indicó que no había recibido la comunicación oficial. Posteriormente, hemos ido conociendo otros datos de dicha convocatoria por la prensa

Por todo ello, el Grupo Municipal Valladolid Toma la Palabra propone al Pleno la siguiente

PREGUNTA

- 1. ¿Qué criterios y puntuaciones ha obtenido el proyecto presentado del Centro de la Cultura del Vino en las Catalinas en dicha convocatoria de forma desglosada?*

Valladolid, a 24 de enero de 2025

Rocío Anguita Martínez
Concejala Portavoz Valladolid Toma la Palabra